

UAA y Centro de Justicia para Mujeres fortalecen lazos de colaboración



BOLETÍN

La Rectora de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, Dra. Sandra Yesenia Pinzón Castro, se reunió con la Dra. Mabel Guadalupe Haro Peralta, titular del Centro de Justicia para Mujeres, con el propósito de estrechar lazos de colaboración. Ambas funcionarias buscan impulsar convenios que beneficien a la comunidad universitaria y a las mujeres que acuden al Centro.

Durante el encuentro, la Rectora de la UAA reafirmó el compromiso de la institución de fomentar una cultura de paz y fortalecer los vínculos entre el Centro de Justicia para Mujeres y la Defensoría de los Derechos Universitarios.

Ambas partes coincidieron en la importancia de trabajar de manera conjunta para promover la igualdad y el acceso a la justicia, construyendo así un entorno más justo y equitativo para todas las

personas.

—000— Ciudad Universitaria 29 de noviembre de 2024